
京都府公立大学法人理事会（令和元年度・第２回）議事録

１ 開催日時 令和元年５月１６日（木） ９時５８分～１１時２２分

２ 開催場所 府立医科大学看護学学舎 第２会議室

３ 出 席 者 金田理事長、竹中副理事長、築山副理事長
夜久・金剛・中井・菱田・小野各理事
安保監事・千代田監事
＊事務局として、法人本部職員等が同席

４ 議 事

協議事項

① 平成３０年度・年度計画に係る評価について
② 平成３０年度決算見込みの概要について
③ 京都府公立大学法人における使用料・手数料の見直しについて

報告事項

① 陽子線治療の実施状況について
② 府立医科大学卒業生の就職状況について
③ 府立大学卒業生の就職状況について

５ 審議結果等

・ 審議に先立ち、理事会の議事録署名人として菱田理事と中井理事が指名された。

協議事項

① 平成３０年度・年度計画に係る評価について

◆ 事務局から資料により説明があり、平成３０年度・年度計画に係る評価につ
いて意見交換が行われた。今回の協議結果を踏まえ、経営審議会での審議を経て、
次回理事会で公立大学法人評価委員会へ提出する業務実績報告書を最終決定する
こととなった。

② 平成３０年度決算見込みの概要について

◆ 事務局から資料により説明があり、平成３０年度決算見込みの概要について意
見交換が行われた。今回の協議結果を踏まえ、経営審議会での審議を経て、次回
理事会で決算の最終決定をすることとなった。

③ 京都府公立大学法人における使用料・手数料の見直しについて

◆ 事務局から資料により説明があり、京都府公立大学法人における使用料・手数
料の見直しについて意見交換が行われた。今回の協議結果を踏まえ、行政サービ
スと医療サービスの問題についてしっかりと考える機会をつくるということをは
じめ、その方向性で進めていくということで了承された。



報告事項

① 陽子線治療の実施状況について

◆ 竹中副理事長から資料により報告があった。

② 府立医科大学卒業生の就職状況について

◆ 竹中副理事長から資料により報告があった。

③ 府立大学卒業生の就職状況について

◆ 築山副理事長から資料により報告があった。


